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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ５年 ５月 ２５日 

午前・午後 １時２０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ２２ 番     田所 良夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1 「進化する佐野市」「選ばれ

る佐野市」について 

 

（１）市長公約の進捗状況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）出流原 PA周辺総合物流

開発整備「今日までの経過と

事業進捗積み上げ」ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①「就任 2年目は、部局をまたいでの連携を重視

し、政策を実行に移していくことに力を入れ

た。」との報道ですが、どの部分なのか具体的項

目をお聞きします。 

 

②選挙で掲げた公約 45項目の達成状況について、

「全体の 65％を達成できたと考えている。」との

報道ですが、45項目のどの部分なのか具体的項

目をお聞きします。 

 

 

① 令和 5年 2月 13日の説明で一定の理解はすると

ころですが、市民と共有したく改めてお聞きし

ますが、出流原 PA周辺総合物流開発整備につい

て、今日まで費やした事業費は総額どれくらい

かかりましたか。 

 

② 令和 4年 9月に開通した、出流原スマートイン

ターチェンジの事業費は、総額どれくらいかか

りましたか。 
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（３）出流原 PA周辺総合物流

開発整備（Ａゾーン）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）国際防災拠点整備方針

検討事業について 

 

 

 

２ 地域未来投資促進法に

よる重点促進区域の設定と

本市の産業振興について 

③ 平成 29年供用開始のインランドポート建設費並

びに運営費等について、総事業費はどれくらい

かかりましたか。 

 

 

① 令和 4年 10月 15日に出流原 PA周辺総合物流開

発整備（Aゾーン）及び（B～Ｆゾーン〉開発に

向け地域説明会が行われ、およそ 4か月後の 2

月 13日に市事業説明会で（Aゾーン）について

は、買収額と売却希望額の乖離、並びに民間事

業者、民間デベロッパーが事業主体となった開

発を一部地権者が模索していることから、現在

用地取得が見込めない状況となっておりますと

のことでしたが、その後の進捗状況をお聞きし

ます。 

 

② 2月定例会 議案第 50号 債務負担行為補正 変更 

8億 8千万円減額をどうしてもしなければならな

かったのか、その必然性と根拠を改めてお聞き

します。 

 

 

① 国際防災拠点の整備方針策定に向けた調査研究

を行うとのことですが、求め期待する具体的イ

メージをお聞きします。 

 

 

① 佐野市産業振興基本計画、取組方針（2）栃木県

と連携し、県が重点的に進める「戦略 3産業」

「未来 3技術」の誘致等も視野に、企業誘致に

取り組みます。とありますが、これらの計画は

この事業に反映できるのかお聞きします。 

 

② 市長公約の産業では、新たな人とのつながりが

挑戦する産業をつくり出すとあり、「中核企業が

佐野に本社移転できる環境を整備」とあります

が、これらは今回の地域未来投資促進法による

重点促進区域に反映されるものとの理解でよろ

しいでしょうか。 
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③ 今後の本市の産業振興における開発のプロセス

と企業誘致の時期についてはいつごろと想定し

ておりますか、お聞きします。 

 

 

 

 


